



STADT
BAD
SAULGAU



Stadtmuseum
03.11.17 bis 28.01.18

Saulgauer Besitzerstolz

Kurios – Wertvoll – Originell

Stadtmuseum Bad Saulgau

Schleifergasse (am Marktplatz)
88348 Bad Saulgau
www.bad-saulgau.de

Eintritt zur Ausstellung
inkl. Stadtmuseum
2 Euro; Schüler und
Studenten frei

Vernissage

Freitag, 03.11.2017, 19.00 Uhr

Tag des Stadtmuseums

Sonntag, 05.11.2017 11 – 18 Uhr

Weihnachtsdorf-SBÄSCHL

Offenes Singen im Advent

Samstag, 16. 12., 17 Uhr

Sonntag 17. 12., 17 Uhr

Öffnungszeiten

Samstag und Sonntag 14 – 17 Uhr

Während des Weihnachtsdorfes
(16. – 20.12) täglich von 14-17 Uhr

Heilig Abend geschlossen

1.+2. Weihnachtsfeiertag 14 – 17 Uhr

Heilig Dreikönig 14 – 17 Uhr

Sonderführungen ab

10 Personen auf Anfrage

bei der TBG, Tel. 07581/2009-0

Die Ausstellung
wurde organisiert
vom Arbeitskreis
Stadtmuseum.

Gedruckt mit
freundlicher Unter-
stützung des
Gewerbevereins
Unser Bad Saulgau
e.V.

Gestaltung:
MüllerHocke



Tag des
Stadtmuseums
5. November 2017
11.00 – 18.00 Uhr

Zur 5. Sonder- Ausstellung im Stadt-Museum „Saulgauer Besitzerstolz“

Familien-Schätze der Bad Saulgauer sind Gegenstände, die in Haushalten womöglich schon seit Generationen in Ehren gehalten werden und einen Bezug zu Bad Saulgau haben. Dabei ist der materielle Wert oft weniger wichtig als der ideelle. Und so sind in dieser Ausstellung Lieblingsstücke zu sehen, die selbst spannende Geschichten erzählen und dem Betrachter die Möglichkeit bieten sich auf die unterschiedlichsten Welten einzulassen: z.B. eine Modelleisenbahn mit dem Saulgauer Bahnhof, ein Schlüsselanhänger der Garage Nr. 32 der ehemaligen Kleber Post, ein Essgeschirr aus dem Zweiten Weltkrieg mit Gravur, Leinwandstücke aus der Weberfamilie Herwanger, ein vorbildlich angelegtes Herbarium, 23 handkolorierte Zinnfiguren, eine bleiverglaste Stadtansicht aus dem ehemaligen Rathaus, sogar eine „Quittenzerkleinerungsmaschine“ ist zu bewundern.

Erstaunlich, was sich an Schätzen in Schränken, Vitrinen oder gar Kellerräumen aus dem Dornröschenschlaf erwecken und inszenieren ließ. Ein herzliches Dankeschön an alle Besitzer!

